

FISIP Unimal Jalin Kerja Sama dengan Prodi Pascasarjana Perencanaan Wilayah USU



Rombongan USU dan Unimal berpose setelah melakukan kegiatan seremonial kerja sama. Foto : Ahmad Al Bastin

UNIMALNEWS| Lhokseumawe - Jajaran Ketua Jurusan di lingkungan FISIP Universitas Malikussaleh melakukan kerja sama (Memorandum of Agreement) dengan Prodi Pascasarjana Magister Perencanaan Pembangunan Wilayah Perdesaan dan Doktorat Perencanaan Wilayah Universitas Sumatera Utara (USU). Kegiatan tersebut dilaksanakan di Gedung Rektorat Unimal, Jalan Irian, Bukit Indah, Lhokseumawe pada Rabu (13/7/2022).

Pada kesempatan tersebut pihak Pascasarjana USU diwakili oleh Dr Satia Negara Lubis, MEc selaku Kaprodi S2 Perencanaan Pembangunan Perdesaan dan S3 Perencanaan Wilayah Sekolah Pascasarjana USU, dan pihak Unimal diwakili oleh Dekan FISIP, Dr M. Nazaruddin, MSi; Bobby Rahman, MSi selaku Ketua Jurusan Ilmu Politik dan Ilmu Komunikasi; Dr Nuhafni sebagai Ketua Administrasi; dan Fakhurrrazi, MSi selaku Sekjur Antropologi dan Sosiologi. Kegiatan tersebut ikut difasilitasi oleh UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan, Teuku Kemal Fasya, MHum.

Saat sambutan, Dr Nazaruddin menyampaikan bahwa kerja sama ini diharapkan akan meningkat Indeks Kinerja Utama (IKU) kedua perguruan tinggi yang bertetangga ini, sekaligus juga saling membantu dalam pengembangan pendidikan dan penelitian. Kerja sama ini juga bisa menjadi solusi bagi dosen-dosen di Unimal yang sedang mempersiapkan pendidikan doktoralnya, sehingga terjadi upaya saling membantu dalam pengembangan sumber daya manusia, terutama di Unimal.

Adapun saat sambutan, Dr Satia menyebutkan bahwa program Doktorat Perencanaan Wilayah ini adalah sebuah bidang multidisiplin yang memungkinkan banyak prodi bisa mengikutinya. Pada dasarnya kajian multidisiplin adalah proses pemecahan kebuntuan pada model pengembangan pengetahuan lama yang hanya terpaku pada spesialisasi sehingga tidak terkoneksi dengan pengetahuan lainnya. Adapun yang menjadi titik kompetensi lulusannya akan dilihat pada major studiesnya yaitu penelitian disertasi. Jika dosen berlatarbelakang Antropologi, maka akan ada promotor dan penguji dari Antropologi untuk men-*challenge* gagasan yang ditelitinya.

Saat diskusi, juga ada testimoni dari lulusan S3 PW USU, Cut Sukmawati, yang menganggap bahwa kajian tersebut sangat membantu dalam pengembangan penelitian dan pengajarannya. Menurutnya kajian ini sesuai dengan profesinya selama ini, terutama pada aspek kebijakan publik. "*Dimensi interdisciplinary* dari PW memungkinkan saya untuk mengoneksikan antara kajian pembangunan dan kebijakan publik (*public policy studies*), sehingga meskipun berliku-liku bisa juga menyelesaikan pendidikan doktoral saya dengan hasil baik," ungkapnya.

Pada akhir diskusi, kegiatan ditutup dengan penandatanganan kerja sama yang dilakukan antara Kaprodi Magister PPWD dan Doktorat PW USU dengan tiga Jurusan yang ada di FISIP, yaitu Jurusan Ilmu Politik dan Ilmu Komunikasi, Jurusan Administrasi, dan Jurusan Antropologi dan Sosiologi.

Kerja sama itu meliputi kolaborasi penelitian, pengabdian, dan publikasi jurnal; visiting lecturer pada ujian sidang; kolaborasi publikasi ilmiah; pengembangan tata kelola organisasi; dan kegiatan lainnya yang disepakati para pihak. Dengan ditandatanganinya MoA, maka akan segera ditindaklanjuti dengan Implementation of Agreement (IA) dengan kegiatan yang akan disusun bersama. (tkf).

Tanggal: 13 July 2022

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Fisipol Unimal](#), [Kerja Sama](#), [IKU](#),